



Antwort zur Anfrage Nr. 1643/2017 der ÖDP-Stadtratsfraktion betreffend Freiraumplanung Liebfrauenplatz (ÖDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wie ist der Stand der Freiraumplanung?

Die Freiraumplanung befindet sich im Stadium der Vorplanung (Leistungsphase 2).

2. Wurde ein Büro aus der Gruppe der Landschaftsarchitekten mit der Freiflächenplanung beauftragt?

- a) Wenn ja, welches Büro wurde beauftragt?
- b) Wenn nein, warum nicht?

Das Büro GZ Landschaft, Landschaftsarchitekten, Hamburg, wurde beauftragt.

3. Wann werden die Ergebnisse der Freiraumplanung der Öffentlichkeit vorgestellt?

Die Freiraumplanung soll Gegenstand einer Bürgerbeteiligung sein. Der genaue Zeitpunkt hierfür steht noch nicht fest.

4. Wie hoch ist das zur Verfügung stehende Budget für die Freiflächengestaltung des Liebfrauenplatzes?

a) für die Planung?

Derzeit sind Planungsleistungen i. H. v. 56.244,66 € (Planungsphasen 1 – 5) beauftragt.

Abgerufen sind die Phasen 1 – 3.

b) für die Realisierung?

Mittel für die Realisierung der Freiraumgestaltung des Liebfrauenplatzes werden zum Doppelhaushalt 2019/2020 angemeldet.

Mainz, 29. November 2017

Gez.

Marianne Grosse
Beigeordnete

